
Stadtverordnetenversammlung 

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst 

 

12. März 2019 

1 von 1 
Vorlage Nr. 101.18.1249 

 

 

Bericht documenta und Museum Fridericianum gGmbH 

 

 

Gemeinsamer Antrag 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur 

 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird gebeten, die Generaldirektorin der documenta und Museum 

Fridericianum gGmbH in eine der nächsten Sitzungen des Kulturausschusses 

einzuladen, damit diese sich vorstellen und über den aktuellen Sachstand zur 

documenta berichten kann. 

 

 

Begründung: 

 

Frau Dr. Sabine Schormann ist seit einigen Monaten für die documenta und 

Museum Fridericianum gGmbH tätig. Es ist bisher guter Brauch gewesen, dass sich 

zentrale Personen der städtischen Kulturszene im Ausschuss vorgestellt haben. 

Von besonderem Interesse sind natürlich die Aktivitäten zur Verbesserung der 

Struktur der documenta. 

 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Gernot Rönz 
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